

segundo. Yo estimo mas favorable el segundo de los medios: por que si es cierto que no seria facil encontrar entre nosotros personas cuyas fortunas y honradas, satisfacieran cumplidamente la comision de los imponentes: no lo seria tanto hallar quienes a aquellas circunstancias reunidas el desprendimiento bastante para comprometer una parte de sus capitales en una operacion de ninguna o muy escasa utilidad y la pacimia y perseverancia necesarias a lo minucioso de sus formulas. Pesta pues el segundo de los medios que es el mas facil y realizable: tanto mas cuanto que, como dejamos dicho, ha sido el que ha dado origen a la Caja de ahorros de Madrid; establecimiento tal vez el mejor constituido de Europa y el que ha dado hasta el presente resultados mas satisfactorios.

Murcia cuenta tambien entre los institutos beneficos que tanto los honran, un alcantarillado de alhajas a quien sus numerosos habitantes, recurrieron en sus apuros bendiciendo la memoria de sus fundadores: y si es cierto que las guerras y desmanes coniguientes a la invasion francesa arruinaron su capital, reduciendolo a menos de la mitad del que tuvo en sus mejores tiempos, cuenta con todas las condiciones de credito y prestigio necesarios para servir de arrimo a la institucion que proyectamos, gracias a la puntualidad y exactitud de sus operaciones y al merecido concepto de los dignos individuos que en todo tiempo, han tenido el cargo de su direccion y mando.

La Comision creyó que sin alterar en nada la condicion de dicho establecimiento y sin amenguar en lo mas minimo el circulo de sus atribuciones, pudiera añadir a los